



AVANCE / 28 DE OCTUBRE 2016

Con la presencia de la Ministra del Poder Popular para la Agricultura Urbana (MPPAU), Lorena Freitez, se está dando cierre al II Congreso Venezolano de Agroecología realizado en las instalaciones de esta Casa de Estudio, el cual comenzó este miércoles 26. Están presente además, representantes de la Gobernación del Estado Aragua, del MPPAU, de la UBV, y por el IAE, su director Ejecutivo, Joel Caraballo. Este II Congreso tiene como objetivo ampliar la discusión nacional del tema agroalimentario, así como mostrar experiencias e investigaciones que permitan repensar la soberanía alimentaria.